



横尾小学校便り

みがけ心 きたえ体（のばせ力）

横尾っ子だよ



令和6年度 第5号 R06.05.02（木）

わくわく夢がある学校づくり

＝ウェルビーイングの風を横尾小から＝

文責 校長 河野 正勝

4/23（火）歓迎集会

第4号でお伝えした歓迎遠足からの帰校後は、歓迎集会を実施しました。（当日の朝までは天気が心配だったので、「歓迎集会→遠足」の予定を「歓迎遠足→集会」に変更しました。）

「誕生月のなかま」で各月の誕生日の人たちで踊ったり、運営委員会の横尾小にちなんだ〇×クイズで盛り上がったり、楽しい時間を過ごしました。各学年から1年生への歓迎のメッセージ（出し物）も歌やエールなどが盛り込まれていて、1年生を歓迎する各学年の気持ちが伝わってきました。最後は1年生全員での挨拶で、1年生の入学を祝う歓迎集会が終了しました。

令和6年度の横尾小の子供たち全員そろっての初めての集会、活動ができたすてきな一日となりました。



※ 明日からのGW最後の4連休も、けがなく、事故なく、事件なく、「横尾っ子の生活のやくそく」を守って、楽しく過ごしてください。

4/28（日）こいのぼり上げ

毎年恒例、横尾連合自治会主催の「こいのぼり上げ」が行われました。横尾小からは校長、教頭を含め8名が、横尾中の先生方も参加しました。この行事は、今年度、本校に赴任した先生方を地域の方に紹介する機会にもなっています。

昨年度末、ジャンボ滑り台とジャングルジムの複合遊具を撤去したために、今年度の「こいのぼり上げ」はできないものと覚悟していました。しかし、横尾だんじり保存会川原会長さんが以前作成された支柱を立てるための道具を使って、20m近くある支柱を立てることができました。

初めてのことで、支柱を立てるまでは大変でしたが、参加者全員の協力のもと、今年度も見事にこいのぼりが揚げられました。横尾の地域のすばらしいチームワークです。そして、このこいのぼりには、子供たちの健全育成を願う地域の方々の思いが詰まっています。

最後は、全員で記念撮影です。皆さん、いい笑顔をされていました。空を泳ぐこいのぼりを見た子供たちも、たいへん喜んでいました。

地域の皆様、本当にありがとうございました。

